

La Compagnie française du cristal [DAUM](#) / T : 01.42.66.36.36 (siège à Paris/75) qui poursuit sa production en série au pôle verrier de Vannes-le-Châtel/54, à 20 km de Nancy en direction de Toul, a fabriqué les trophées des Victoires de la Musique, attribués vendredi soir dernier. L'équipe organisatrice des Victoires de la Musique a fait appel à Daum pour revisiter le trophée. Un pari réussi grâce au travail du designer Erwann Gauthier, qui a été chargé de repenser l'émblématique « V ». Un objet à facette translucide posé sur un socle de couleur. Bleu pour les Victoires de la musique classique ; rouge pour la Musique ; orange pour le jazz. Au total, une trentaine de trophées ont été créés dans les ateliers de Bayel, en Champagne, l'un des 2 centres de production de la célèbre cristallerie d'art. Il s'agit d'un beau coup de projecteur pour la maison Daum qui espère poursuivre sa collaboration avec la manifestation musicale. www.daum.fr